

## V. KESIMPULAN DAN SARAN

### 5.1. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan pada bab sebelumnya, maka kesimpulan yang dapat dikemukakan dalam penelitian ini adalah:

1. Berdasarkan hasil uji penelitian ini dengan menggunakan teknik analisis regresi berganda menggunakan SPSS versi 26, dapat dinyatakan faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan secara signifikan adalah modal, lama usaha, dan total produk terjual, sementara lama pendidikan dan jam kerja tidak berpengaruh signifikan.
2. Berdasarkan hasil uji penelitian ini dengan menggunakan teknik analisis regresi berganda menggunakan SPSS versi 26, dapat dinyatakan bahwa pengaruh variabel modal berpengaruh nyata terhadap pendapatan secara signifikansi 0,00 lebih kecil dari 0,05, variabel lama usaha berpengaruh nyata terhadap variabel pendapatan dengan signifikansi 0,032 lebih kecil dari 0,05, dan variabel total produk terjual berpengaruh signifikan terhadap variabel pendapatan dengan nilai signifikansi menunjukkan 0,043 lebih kecil dari 0,05. Sedangkan untuk variabel pendidikan dengan nilai signifikansi 0,487 lebih besar dari 0,05 tidak berpengaruh nyata terhadap variabel pendapatan dan variabel jam kerja dengan signifikansi 0,059 lebih besar dari 0,05. Sehingga tidak berpengaruh terhadap variabel pendapatan.

### 5.2 Saran

Dalam penelitian ini, variabel lama pendidikan formal tidak berpengaruh signifikan terhadap pendapatan pedagang. Oleh karena itu, diharapkan kepada pedagang agar terus menekuni pendidikan non formal masing-masing. Lalu, jam

kerja tidak berpengaruh terhadap pendapatan. Oleh karena itu, diharapkan kepada pedagang untuk tetap mempertahankan efisiensi kerja dan jumlah pelanggan mereka masing-masing. Selanjutnya, diharapkan kepada pedagang untuk mempertahankan kinerja dalam berdagang sehingga pendapatan pedagang tetap stabil. Dan kepada mahasiswa yang akan melakukan penelitian selanjutnya, diharapkan dapat menggunakan variabel-variabel pendukung lainnya kedalam model sehingga didapatkan hasil yang lebih baik.

